

„Hermann-Ehlers-Straße“

- Glosse -

Aus dem „Spiegel“ vom 01.01.1955

Rubrik „Hohlspiegel“

HOHLSPIEGEL

Mit der Begründung, daß dieser Name später „doch wieder ausradiert“ werden müsse, lehnte der Gemeinderat von Niederdollendorf am Rhein den Vorschlag eines Bürgers ab, eine neue Straße nach dem verstorbenen protestantischen Bundestagspräsidenten Hermann Ehlers zu benennen. Die sechs Ratsherren (je zwei von FDP und Zentrum, je einer von CDU und SPD) gaben der Straße einstimmig den Namen „In der Rheinau“.

